

Stellungnahme 3: RAG vom 17.02.2017

Seite	Anmerkung	Zitat Gutachten
2	Keine Quellenangabe	Abbildung 2
12	Ersteinsatz: Kohlenhobel in 1942 auf Hannibal und Hannover	Auf Monopol III erfolgte 1942 der erstmalige Einsatz von Kohlehobel und schreitendem Ausbau im Ruhrrevier.
14	Keine Quellenangabe	Abbildung 6
14	Robert 1 und Heinrich sind verfüllt, Haus Aden 2 und Grimberg sind zugänglich.	Die Schächte Robert 1/Heinrich und Grimberg 2 sind noch zugänglich.
47	Stadie und Podjadke/Witthaus/Bartel als Quellen vertauscht	Es ist das Ziel des sohlenoffenen Bogenquerschnitts.... (Stadie 1987). Als Beginn dieser Technik der mechanisierten Gesteinsstreckenauffahrung (mit Vollschnittmaschinen) wird eine Auffahrung auf dem Bergwerk Minister Stein in der Zeit 1971 bis 1973 gesehen (Podjadke, Witthaus, Bartel 2008).
49/154	Es sind ca. 10 km.	Diese mehrere 10er Kilometer langen wassergefüllten Strecken
158	Stand -851 ist seit Jahren erreicht. Das Werne-Wasser fließt vermutlich in das Monopol-Feld	Aus der Teilprovinz Werne wird das Grubenwasser erst dann nach Haus Aden überfließen, wenn ein Grubenwasserstand von -851 mNHN erreicht ist.
161	Auffahrbreite 7 m. Im Durchschnitt eher weniger (5-6 m)	Die Länge der noch offenen Strecken beträgt 9,2 km, die durchschnittliche Breite 7 m.

Detailbericht 1		
Seite	Anmerkung	Zitat
26/27	Quellen sind vertauscht (Stadie) (Podjadke, Witthaus, Bartel)	Quellenangabe